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REQUERIMENTO Nº 00382/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
manutenção  das  academias  ao  ar 
livre no município de Santa Bárbara 
d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador, foi procurado por inúmeros 
munícipes  cobrando  a  manutenção  das  academias  ao  ar  livre  em  nosso 
município;

 CONSIDERANDO  que,  constatamos  a  necessidade  desta 
manutenção  tendo  em  vista  que,  algumas  academias  estariam  com 
equipamentos  quebrados  e  impossibilitados  para  a  prática  dos  exercícios 
físicos;

CONSIDERANDO que,  pode  ocorrer  um risco  de  um possível 
acidente no momento em que a população estiver utilizando tais equipamentos.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quantas  academias ao ar  livre  foram instaladas em nosso 
município e, quais são os locais?

2º) Quantas destas academias estão em funcionamento e quais 
são?

3º) Como estão sendo feito a manutenção destes equipamentos, 
ou seja, qual o período?

5º) Existe na programação da prefeitura a instalação de novas 
academias ao ar livre, e se há, onde serão instaladas?

6º) Qual o valor de cada academia?
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7º) Outras informações que jugue necessários.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de março de 2013.

CARLOS FONTES
-vereador-

Líder da Bancada do PSD


